

Surveillance nationale de l'hépatite C à partir des pôles de référence

Données épidémiologiques 2001-2007

Consommation excessive d'alcool dans le passé ^(a) selon le sexe des patients nouvellement pris en charge pour une hépatite C au sein des pôles de référence - Données 2001-2007

	Hommes		Femmes	
	% des consommateurs parmi l'ensemble des patients	% des consommateurs parmi les usagers de drogues*	% des consommateurs parmi l'ensemble des patients	% des consommateurs parmi les usagers de drogues*
2001	34,3	47,0	10,8	31,1
2002	38,7	55,5	10,7	31,0
2003	34,4	49,4	11,2	32,6
2004	35,4	49,8	9,3	28,9
2005	35,9	51,0	9,7	28,9
2006	34,7	54,3	11,3	31,6
2007	28,9	44,0	10,3	32,0

Note : données recueillies par les 23 pôles ayant participé en continu de 2001 à 2007

(a) une consommation excessive d'alcool est définie comme :

- > 21 verres/semaine chez la femme
- > 28 verres/semaine chez l'homme

* Utilisateurs de drogues IV ou per-nasales

En 2007, la consommation excessive d'alcool dans le passé est retrouvée chez 29% des hommes et 10% des femmes.